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Ata n.º 01/2017 

Ao treze de Fevereiro de dois mil e dezassete, pelas 21h, no Centro de Artes, em Sines, teve 

lugar a reunião do Conselho Municipal de Juventude, estando presentes: ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 

Membro da Câmara Municipal: 

 Fernando  Ramos  (Presidente  do  Conselho  Municipal  da  Juventude  e  Vereador  com 

competências delegadas no pelouro da Juventude)  

 

Conselheiros: 

 Miguel Correia (Juventude Socialista); 

 José Pedro Arsénio (Media jovem)  

Observadores Permanentes: 

 Carmem Malheiros (CNLA); 

 Erica Semedo (Etla) 

 Marina Leu (Etla) 

 Diana Pereira (CPCJ) 

 Daniela Alves (CLDS – VIVER + SINES) 

 Joana Santinhos (CLDS – VIVER + SINES) 

 Patricia Chu (CLDS – VIVER + SINES) 

 Eugénio Rodrigues (Associação Recreativa de Dança Sinnense) 

Com a seguinte ordem de Trabalhos: ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 

1. Aprovação da ata da reunião anterior; 
2. Informações gerais; 
3. Apresentação, discussão e eventual aprovação da proposta do Gabinete da Juventude 2017 
 
O Presidente do CMJ, deu início à reunião eram 21 horas e deu início ao ponto nº 1 da ordem 
de trabalhos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
 
1.Aprovação da Acta da Reunião anterior  

A mesma foi aprovada por unanimidade. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
 
O Presidente do CMJ deu início ao ponto nº2 da ordem de trabalhos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
 
2. Informações De Carácter Geral  
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O  Presidente  do  CMJ  perguntou  aos  presentes  se  tinham  alguma  informação  para  dar,  não 
havendo qualquer informação de caracter geral, o Presidente do CMJ iniciou o ponto nº 3 da 
ordem de trabalhos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
 
3.  Apresentação,  discussão  e  eventual  aprovação  da  proposta  do  Gabinete  da  Juventude 
2017 
 
O Presidente do CMJ  solicitou que  a  proposta  fosse  apresentada  pela  técnica  do  serviço da 
juventude, Marta Prata. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
 
Terminada a  apresentação,  algumas entidades presentes expressaram a  sua opinião  sobre a 
programação e transmitiram algumas sugestões.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
 
Daniela  Alves,  representante  do  CLDS  –  Viver  +  Sines, mostrou  disponibilidade  da  parte  do 
projeto  em  para  participar  no  debate  do  Tour  Agarra  a  Vida,  com  o  tema  da  violência  no 
namoro.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
 
As  jovens  Erica  Semedo  e  Mariana  Leu,  representantes  dos  alunos  da  ETLA,  acharam  a 
proposta da programação da quinzena da juventude bastante interessante e referiram que era 
importantes os alunos da ETLA  terem a oportunidade de participar no evento Tour Agarra a 
Vida.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
 

O Presidente do CMJ disse que a CMS iria proporcionar transporte para os alunos da ETLA. ‐‐‐‐‐ 

A representante do CNLA, concordou com a proposta para a Quinzena da Juventude 2017.‐‐‐‐‐‐ 

O  representante  da  Associação  Recreativa  de  dança  sineense,  disse  que  achava  uma  ótima 

ideia a reestruturação do espaço público e que é a favor do projeto de arte urbana, confessou 

que não sabia muito sobre o projeto, mas acha que deveria de ser extensível a mais locais da 

cidade.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 

A  Técnica  Marta  Prata,  respondeu  que  o  projeto  tem  pouco  tempo  e  que  têm  sido  feitas 

algumas intervenções e que é um projeto de continuidade.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 

A Daniela Alves, representante do CLDS – Viver + Sines, sugeriu incluir a turma de pintura do 

CENFIM na restruturação do espaço público.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 

O 2º Secretário da Mesa, disse que era uma proposta abrangente e que o Projeto CLDS – Viver 

+ Sines e a Casa da Juventude de Porto Covo iriam realizar um workshop de arte urbana com 

um artista Sineense. O workshop será para todos os jovens de Porto Covo e Sines, mas a CMS 

tem de disponibilizar transporte para dos jovens de Sines para Porto Covo.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
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Daniela Alves, representante do CLDS – Viver + Sines, falou do evento de dia 3 de Maio sobre a 
interculturalidade e bullying.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
 

Diana  Pereira,  representante  da  CPCJ,  sugeriu  uma  aula  de  biodanza  na  Quinzena  da 

juventude.‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 

Não  havendo  mais  assuntos  a  tratar,  o  Presidente  do  CMJ  de  Sines  deu  por  encerrada  a 

reunião, eram vinte e três horas e trinta minutos. ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 

 

O Presidente do Conselho Municipal da Juventude 

 

Fernando Miguel Ramos 

 


